

平成16年1月28日

特定非営利活動法人
化学物質過敏症支援センター
事務局長 網代 太郎 様

小樽市保健所長 外 岡 立 人



当所における保健・衛生行政について、日頃からご指導ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度化学物質過敏症やシックハウス症候群についての要望書をいただきましたが、現在当所で取り組んでいることについて回答をさせていただきます。

シックハウスに係る市民からの相談につきましては、生活衛生課が窓口となり年間数件程度受付しております。

その相談内容もまちまちであり体調不良や被害を訴える方につきましては、保健師等がその状況を聞き取り、健康相談や症状に応じて医療機関の紹介を行っております。

また必要に応じ、シックハウスについてのパンフレットにより説明をするとともに、化学物質の測定を希望する方には、簡易測定を行い対応しております。

市内部においては、建築、教育、福祉等の関係部局と連携して取り組みを進めているところです。

今後とも、市民が安全に安心して快適に暮らしていけるよう取り組みを進めていきたいと考えておりますので、よろしくお願い申し上げます。